
2023度 チャイルドハウス東海 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（低評価）～４（高評価） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《保育園に対する要望、お気づきの点》 

 

●数年前、上の子が通っている時はネイティブの先生が多かったですが、現在ではとても少なくなってし

まい少し残念に思っています。英語環境での園生活を楽しんでほしいという思いが一番なのでいろんな

先生と関わってほしいと思います。 

●子どもたちの英語教育において、保護者たちが悩んでいること、実際に取り組んでいることなどが知れ

ると嬉しいです 自宅英語学習なども同じ教材を使用していたりすると、モチベーションが上がると感じま

す 

●保育園楽しいと本人も言ってるので満足してます。 

●こどもの保育はとても大変だと思っています。いろんなお子さん、いろんな親御さんがいますし、本当に

いつもありがとうございます。 

●10/19の給食の写真を見て少し悲しい気持ちになりました。カロリー計算的には問題ない範囲なのかも

しれませんが、もう少し主食を魚や肉などにして頂けると嬉しいです。 

●隣接する幼稚園の壁から駐車場へ雨水が流れ込んでいるのが気になります。別々の所有者であるな

ら改善が必要かと思います。 

●感染した子がいつまで登園したかがわかると、潜伏期間があるため体調管理がしやすいと思いました。 

●食物アレルギーに対して理解があり、0歳児の頃から自園調理で対応食を提供してくださり、子供もみ

んなと同じ食事が食べられるとともに親の負担も軽減され大変感謝しております。また、園の先生方全員

が子供の名前を覚えていてくださり、会うたびにお声掛けいただけるアットホームな園がとても魅力的で

す。 

●子どもが楽しそうに保育園のことを話してくれるので、きっと毎日楽しく過ごせているんだろうなと、安心

して子どもを預けられます。いつもありがとうございます。英会話も、英単語の書き取り等もできるようにな

ってきて、すごいなと日々驚いています。お願いできたらいいなと思うことは、ひらがなの読み書きも少し、

保育園でもやってもらえるとありがたいな…と思いました。(もしやっていましたらすみません。) 

回答がおそくなり申し訳ございません。よろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～園からの回答～ 

外国人職員の配置について 

子どもの人数に対して必要な保育従事者を配置しております。 

その中に外国人職員を配置しておりますが、帰国するなどで常時一定数の外国人職員がいないこ

ともあります。 

 

英語について 

チャイルドハウス東海では英語教育という形ではなく 

環境から自然に英語を学んでいく形をとっています。特に具体的な英語教材を使っているわけで

はなく、季節やお子さまの生活に合わせて毎日計画を立て日々の生活や活動を通して日常生活に

リンクするようにお子さまにアプローチし英語に触れられるようにしています。今後も News 

Letter 等を通じてお子さまの生活をお伝えしていきます。 

また英語や園生活にお悩みがあればお気軽にご相談ください。 

 

給食について 

お知らせいただき、ありがとうございます。今後も調理員と相談しつつ見た目にも身体にもおい

しい給食を提供できるように心がけていきます。 

 

雨水について 

不快な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。相談してできる対策を考えていく予定で

す。 

 

感染症について 

保護者の方から感染症のお知らせが来た時点でクラスと人数をお知らせさせていただいておりま

す。ご理解いただけたら幸いです。 

 

ひらがなについて 

ひらがなの書き方は今のところ行う予定はありませんが年長さんなどは今後遊びの時間なかで子

どもたちがひらがなに興味を持てるような環境を作っていきます。 

 

●またたくさんのうれしいご意見をありがとうございます。今後もより良い保育が提供できる

よう職員一同頑張っていきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 


